

**ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENILAI KINERJA  
KEUANGAN PT. ASTRA AGRO LESTARI Tbk**

NAMA : VEKY SATRIA PANDHU LIBING  
NIM : 16194033  
PROGRAM STUDI : AKUNTANSI  
FAKULTAS : EKONOMI

**ABSTRAK**

Analisis laporan keuangan untuk menilai kinerja keuangan PT. Astra Argo Lestari Tbk.

Rumusan masalah ddalam penelitian nini adalah bagaimana kinerja keuangan PT. Astra Argo Lestari Tbk.

Peneltitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya perbandingan keuangan dari tahun 2015 – 2022 PT. Astra Argo Lestari Tbk dengan menggunakan rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio profitabilitas dan aktivitas.

Poplasi dalam penelitian ini adalah sebagai perusahaan perkebunan sawit PT. Astra Argo Lestari Tbk yang terdaftar di bursa efek Indonesia (BEI) selama periode 2015 – 2020, sedangkan sampel yang digunakan adalah laporan keuangan PT. Astra Argo Lestari Tbk. Data yang diperoleh dalam penelitian ini menggunakan metode dokumentasi, yaitu dengan mengumpulkan data laporan keuangan perusahaan, yang dilakukan dengan mengakses melalui situs resmi Busra efek Indonesia (BEI) [www.idx.com](http://www.idx.com). yang menjadi sampel pada penelitian ini.

Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan rumus atau perhitungan rasio keuangan sehingga dapat memberikan keterangan lengkap untuk memecahkan masalah yang dihadapi.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis, dapat disimpulkan bahwa terdapat beberapa rasio keuangan perusahaan yang mengalami perubahan dari 17 rasio keuangan yang digunakan. Dengan 4 (empat) rasio yang mengalami perubahan rasio kas yaitu rasio kas, times, interest earned, net profit margin dan fixed asset turnover. Dan terdapat 12 (dua belas) rasio yang mengalami penurunan yaitu current ratio, quick ratio, long term debt to equity ratio, return on investment, perputaran modal kerja, total aset turnover, laba persaham, perputaran kas, times inventory to networking capital, debt to equity ratio, debt to aset ratio dan persediaan.

Dengan demikian, perusahaan harus melakukan langkah – langkah secara cepat dan tepat untuk mengatasi keadaan serta meningkatkan kinerjanya agar posisi perusahaan yang dilihat dari rasio–rasio keuangan yang belum sesuai yang diharapkan, kiranya dapat kembali berada dalam kondisi aman dan jauh dari masalah.

**Kata Kunci : Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas, Rasio Profitabilitas, Rasio Aktifitas**